

四季・オケ だより

みんなでひとつのものを作り上げるオーケストラ！！

感動がいっぱいの学習発表会！

11月22日学習発表会が行われました。プログラム1番は、4年生の劇による元気やさしいについて勉強してきたことの発表がありました。この後は6年生から1年生まで群読や、劇、演奏などの発表があり、どの学年も素晴らしい発表のため、感動に包まれ聞く方も引き込まれた学習発表会でした。今回も保護者の方や祖父母も多数来ていたとき観覧されて感動されたのではないかと思います。また、子どもたちの成長を感じられたのではないでしょうか。内容は右記のとおりです。



2年生の竹取物語



1年生の大きなクジラ雲

出走一！今年も新記録！

12月15日校内持久走がおこなわれました。今年も子どもたちは、練習からはりきり頑張っていました。今年は新記録を出すぞと意気込んでいました。当日は天気にも恵まれ好タイムが続出、2年生の男女で新記録が出たようです。全児童が一生懸命走りたくさんの応援を受けていました。今回は、志岐の交通指導員4名の方に交通整理のお手伝いをしていただきました。お忙しい中大変ありがとうございました。（結果は「前へ」で）



交通整理をしていた
だいてる森さん

お母さんお父さんの応援を
受け…

学校の行事について
○1月9日始業式
○1月12日学校開放デー
○1月22日招待給食



招待給食
があります

文責 コーディネーター
 笹山國廣



- 4年生…元気やさしいについてみんなに伝えよう…4年生は野菜の栽培を行なっていて野菜の栄養素などを勉強し悠モアのある発表でした。
- 5・6年生…群読…「ありがとう」…大きな声でいろんな人にありがとうを伝える。
- 1年生…「くじらぐも」劇…1年1組の物語を劇にして発表していた1年生とは思えない演技で成長した子どもが見られた。
- 3年生…「ちいちゃんのかげおくり」2017志岐小バージョン…とても感動した演劇でした。聞き手も聴き入っていた。
- 童話発表：3年時田笑里さんの「ばああばは、だいじょうぶ」…お婆さんに成り切って会話が伝わった。
- 5年大西梓吏さんの「命をいただく」…命の大切さと生きる力を伝わった
- 器楽部…チャイコスキー作曲「弦楽セレナーテ」第4楽章…県のコンクールで最優秀賞をいただきました。演奏
- 1・2年生…群読「さんぽのおと」…元気よくかわいくできました。
- 2年生…「竹取物語」志岐小バージョン…竹をたたいてのリズムがとても良かつた。子どもたちの成長が見られました。
- 3・4年生…群読「おとなマーチ」…さすが3,4年生大きな声で伝わりました。
- 5年生…美しい海といつまでも…水俣の公害汚染と地球環境を勉強してきて自分たちが思っていることを発表した。
- 6年生…平和への一歩…長崎の平和学習について発表6年生最後の発表で大変良かったです。（合奏も素晴らしかった）

おいしい焼き芋が出来ました。

12月7日1, 2年生による焼き芋大会を行いました。子どもたちは、11月に収穫した芋を焼き芋にして食べる事を楽しみにしていました。今年はボランティアの方にたくさん来ていただき、また、保護者の方も参加して頂き大変賑やかに行うことが出来ました。おかげで、美味しいほかほかの焼き芋が出来、子ども達も何個食べていました。今年も牧の準備や火起こしをしていただいた北武敏さん、高橋義道さん、平野満彦さん、阪本博之さん、佃真さん有り難うございました。おかげで上手に焼くことが出来ました。



アツアツでおいしい！
うまく焼けますように！



健康づくりラジオ体操を始めます！

来年1月から毎週水曜日に健康づくりラジオ体操を始めます。子どもたちと一緒にグラウンドで体操をして、健康づくりをしてみませんか？日頃地域住民の方には子どもたちが大変お世話になっています。子どもたちも地域の為に何か出来ないかと考え地域の方と一緒に体操することにしました。時間は朝7時50分からです。たくさんの地域の方の参加をお待ちしています。



編集後記：

19日におやじの会を開催しました。師走の忙しい時期ではありましたが、保護者の方8名の参加をしていただきました。校長先生との初めての親睦で大変盛り上がり、とても良い親睦会が出来ました。今年も沢山のボランティアの方々には志岐小学校の子どもたちのために、ご支援ご協力いただき誠にありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。